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何处去找!香特莉"

规范软件打车需叫停竞价
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! ! ! !河南省登封市嵩县国土局被曝花费 !"#万元订制了 $%##箱

特供酒#用于请客送礼$该局 &%'#年 (月曾订制了 )%%件共 &(*!(

万元招待酒#已于去年 +月全部喝完$ 坊间感叹%这个局真能喝#

海量& 孙绍波 画

! ! ! !前倨而后恭! 中铁建在媒体

和公众面前!态度变得婉然通顺"

!年中业务招待费超 "亿元!

创下 #股上市公司之冠!这段时间

中铁建被媒体屡屡追问"但中铁建

开始并不买账!其高管或以#扯淡$

的措辞回应质询!或不认为巨额招

待费存在问题! 仿佛清者自清%

但随着媒体的聚焦和跟进!中铁建

态度变了!求媒体记者不要追踪报

道!且回应称!去年业务招待费合

乎相关规定! 但费用的确偏高!业

务招待费今年力降 $%&"

这样的态度改变! 是因为舆

论的力量" 齐晓飞有可能到现在

也不认为巨额招待费存在问题&

中铁建也可能从根子里就认为没

有违法违规!做这样的改变!不过

是迫于舆论压力% 然而迫于压力

的改变!反弹的力量可能更大%

或许! 中铁建是真有委屈'建

筑业这一行!没有硬关系!不懂潜规

则!缺乏灰色的花销!就拿不到好的

项目!谈何效益和发展(社会生态上

的问题!折射在建筑行业%而建筑行

业的生态!累积为巨额的接待费%

但问题是!!年接待费超 "亿

元!中铁建#合规$的巨大额度接

待费!就一定无可非议)合情合理

吗(对公众而言!大家跟中铁建无

冤无仇!为何要盯着不放(不过是

希望国企不要拿着姓公的钱胡吃

海喝!因为姓公的钱是人民的%在

公众的眼中!招待费不就是#吃喝

费$ 吗( 一个国企一年吃掉 "个

亿!这大家不仅理解不了!感情上

更接受不了的%但问题是!中铁建

自查后宣布!他们的#吃喝费$!吃

喝得#合乎规定$%

那公众就要追问了!这规矩就

无可非议吗( 这么大数额的接待

费!都接待谁了( 是不是有的人受

了这家企业的接待!还受无数家企

业的接待呢( 搞接待的人!是不是

也会顺便接待一下亲朋好友(

人心不平处!正在于此%如若

不然!无规矩不成方圆!既然有规

矩!就拿规矩说事%既然人家合乎

规定!那遵守规定的企业!理应得

到肯定!又因何要去质疑人家呢(

这就要说到质疑的理性精

神%媒体质疑中铁建!不是和中铁

建过不去!而是理性的质疑!目的

是希望推进监督管理机制的进

步% 绝大部分公众的质疑也是理

性的!但不可否认的是!也有极少

数的人! 对中铁建的质疑表现出

一种非理性的态度! 甚至语言暴

力! 这是不可取的% 非理性的质

疑! 最容易导致被质疑对象迫于

压力的屈服!而事实上!这样的屈

服背后!要屈服者承认错误!连他

们自己也说服不了自己%

中铁建的前倨而后恭不是舆

论所要的胜利! 由此若能推进相

关制度的建设! 扎住中铁建们的

钱袋子! 同时也还中铁建们一个

健康的发展环境! 才是大家真正

希望的结果%

! ! ! !今晚!申花 '(恒大!并非排行

榜老大)老二之争!后者排第一!前

者排名不过第十!但两队本季从未

输过球% 两支不败之师遭遇!谁又

能不败( 再次握手言和( 为主场作

战的申花祈祷吧%

据说虹口票房! 前所未有地

火!很难得%有人说!都快赶上德罗

巴首秀那会儿了% 看来!没有德罗

巴)阿内尔卡!申花依旧有人气!倒

让人刮目相看了%

本季申花极#妖$!不仅因为各

种花絮)各类纠纷!而在于负 ) 分

起步! 就在所有人等看他们枯败

时!偏偏屡屡上演匪夷所思的#反

追$***落后了!都可追回&甚至对

武汉连丢 !球!照样悠悠扳平+,

原本积分第一的鲁能! 就这样!生

生被申花拉下老大宝座%

以前是-不怒不放不申花$!而

如今! 该换新词了'-不反不追不申

花$% 逆袭申花!让爱它的不爱它的

人们!都一头雾水***明明没有-大

王$实力!却屡屡亮出-大王饶三$之

架势!申花不愧中超一朵-奇葩$%这

样的队! 即便无冠军相! 积分吞在

-腰眼里$!又怎能不惹人关注(

论-秀$功!申花不愧上海滩老

大% 要知道!申城中超一枝独秀的

日子!一去不返了!仍要集万千宠

爱于一身! 就得使出更多解数!才

不至被老二)老三!分杯分羹%

平心而论!直到现在!申花表

现不错% 申花激战前两天!徐根宝

不甘寂寞!主动约见了媒体!大谈

执教理念,,适时提醒'上海滩还

有上港!还有根宝.相比之下!我个

人偏爱的!还有申鑫***这个总被

忽略的球队% 与最擅搞怪的申花)

有政府扶持的上港相比!他们默默

走在追梦路上***很多时候!感觉

他们更像天赋一般却勤奋无比的

普通人!理应获得更多人共鸣%

当然!申鑫还年轻% 虽有理想)有

雄心!技战术有鲜明特色***-宁愿漂

亮地死!也不愿丑陋地赢$!于是!刚好

与申花相反!屡屡领先后崩盘!除实力

外!心态也有问题% 在骨感的现实前!

申鑫和主帅朱炯还能坚持吗(

有擅-秀$的申花!有-能说$的根

宝!还有!-追梦$的朱炯++鲶鱼效

应!才是最好的发展之道% 上门之后

恒大会感慨'上海足球!本季真闹猛%

（相关报道见 !"#·体育新闻）

! ! ! !日前整理东西! 发现抽屉里还

有数张-香特莉$西饼券!要 $%月 !$

日到期!不免庆幸自己及时发现%可

到就近的-香特莉$去兑现!不料已

关门大吉!人去楼空%再到指定的总

店去交涉!却只剩下一个门卫!说早

就没人了%待我还要细问!他却说早

就声明限期处理! 现在你只能自认

倒霉了%

据说!-香特莉$ 这样还算好

的!有声明!有期限!而有些小商

店!诸如理发)美容)健身乃至培

训)教学等机构和商家!要么发售

了好些购货卡)消费卡!要么预收

了不少培训费)学费!可一不打招

呼!二不出通知!大门一关!溜之大

吉!有的还躲到外地去!找都找不

到!让一些消费者叫苦不迭%

从理论上讲! 能管这些事的部

门和单位!应该不在少数!商业部门

的各有关局)公司)监察部门的有关

机构! 包括消费者权益保护委员会

这样专门保护消费者权益的单位!

都养了不少人!也整天没闲着!但像

我这样的一介小民! 一旦遇到了这

类事情!竟不知道该找谁好%

又要说到制度! 说到法了!这

也是没办法的事情%不出台有关倒

闭机构的善后事务处理的法令)法

规或办法! 损害消费者利益的事会

层出不穷! 因为可钻的空子实在太

多了% 我个人的消费券毕竟是小数

目!单位的大宗预售卡/券0乃至其

他购销之间的债权债务呢( 也这么

不了了之吗( 在倒闭之前就应厘清

有关赔偿) 支付的金额! 留出保证

金!否则不准倒闭&倒闭后!也应按

照规定的程序安排人员负责落实善

后!或者委托有关部门!直到每一笔

债务)业务都要妥善了结/如期限最

长的销售卡到期兑现0!才能真正结

束!扫尾!否则就要负法律责任%

于是想到了行业协会! 行业的

有关机构% 行业的自律!行业之内的

监管!是维护商业秩序)保障商业诚

信的重要因素% 一家出了事!损害了

消费者的权益!广大同行嗤之以鼻!

纷纷予以谴责!甚至给予处罚!严重

的撤销经营资格!不准再混入圈内!

这才是良好的经营环境!有时要比法

律还管用!可惜我们现在的行业协会

离这个目标还太远!正像有人说的'

该管的不管!不该管的却管得太多%

我这么说不是信口开河% 一个

朋友去年上了一家古玩店的当!店家

搞-停业大拍卖$!说是-明天$就关

门!全部产品都低价出售% 朋友同情

心重!就买了一些!谁知所谓-血本无

归$的价钱仍是暴利惊人!而朋友要

再卖出去可就-三钱不当两钱了$%后

来我注意了一下!从闹市区到偏僻的

郊县!有许许多多古玩店都在玩这类

-停业大拍卖$ 的把戏! 连张贴的标

语)所持的说法都如出一个模子% 记

得在烟台曾见过一家饭店名曰-明日

倒$!以招揽顾客!人们问老板'-怎么

还不倒$!他答曰'-明天还没到嘛. $

明日复明日!永远无穷期!想不到在

上海见到了真实的-明日倒$%这么大

面积的闹剧!有关行业!有关部门就

没人发现!没人肯管一管吗(

上海提倡的核心价值观当中

有-诚信$这一条!但愿它不只停留

在报告里和报纸上%

! ! ! !拍出了1英雄2的张艺谋!最近

当上了#英雄爸爸$!一时间成为人

们茶余饭后的热点%

就在几天前! 有媒体曝光张艺

谋的娇妻及两子一女% 还有媒体透

露! 张艺谋至少还和其他两个女人

生有三个孩子! 加上与前妻的大女

儿!张艺谋至少是七个孩子的爹%

按相关法律规定! 这种超生情

况除了缴纳一般规定的社会抚养

费! 还应该缴纳年收入的两倍金额

作为罚款%对张艺谋而言!保守估计

这个数字大约是 $*)亿元%

乖乖%听完整个#故事$!我不由

得惊讶地张大了嘴巴% $+",年!张

艺谋拍了一部电影叫 1一个和八

个2% 谁能想到!今日以他本人的素

材!可以再导一部现实版的1一个和

七个2%

生得越多越#英雄$!那是五六十

年前的事% 像我这样的 "%后还没结

婚!但我内心清楚得很!咱必须讲究

也必须遵守的是四个字'少生优生%

张大导演一直到现在也没吭个

声!发个声明怒斥一下什么的!这非

常不符合张导的个性! 大概是默认

了!有点#抗拒$的意思% $*)亿元对他

这种身家的大导演来说!可能算不上

天文数字! 但估计也不怎么轻松!足

够拍两部大片的成本了% 话说回来!

这也不光是钱的事%

尽管这么多年来我也非常喜欢

张氏电影!并由衷地对他的才华表示

敬佩%可是内心还是觉得!这样的#高

产$还是放在张导所擅长的电影上比

较好!不应该放在生孩子这事上%

至于处罚! 我个人是有些消极

的%我跑体育新闻!这种事在体育圈

也有!去年媒体就曝光#跳水王子$

田亮超生!猛一阵口诛笔伐!但直到

现在也没听说什么下文! 田老师还

越活越滋润! 最近频频在跳水节目

中亮相呢%

法律面前人人平等的原则不该受

到挑战!在#聚光灯$下的明星们!更需

树立一个正面)健康的形象!讲究社会

责任感% 偶像!别真成了呕吐对象%

所以!我们的期待是!张艺谋能

少生几个孩子!多拍出点好电影%自

-%$$年底1金陵十三钗2后!张导已

经一年多没什么动静%孩子多了!确

实挺操心的%

水能载舟!亦能煮粥%对于民众

/含广大影迷0的诉求!张艺谋老师

自己把握吧%

! ! ! !据媒体报道!今年起!第三方叫

车软件刮起一阵旋风!乘客和司机通

过加价提高打车成功率!一时间颇受

追捧%不过!由于缺乏监管!发生纠纷

后!往往投诉无门%对此!市交港局官

员透露!相关部门正在酝酿对第三方

叫车软件加强监管% 拟制定标准!让

符合标准的第三方叫车软件和出租

汽车公司合作!加入电调平台%

#..打车软件风行! 是因为

其带给部分司机额外的一笔预约

费用%但这类#灰色交易$目前难以

获得法律保障% 乘客拒付!司机只

好自认倒霉!司机没准时来!乘客

也只能干等%规范 #..打车软件!

关键不在于是否与出租车公司合

作!而在于依法叫停其竞价模式%

上海物价部门 1关于调整本

市出租汽车运价的复函2中明确!

#乘客以电话或者上门预约租车!

承运人可向乘客收取预约服务

费!每次 ,元$%可见!政府规定的

预约服务费上限是 ,元%1上海市

出租汽车客运服务规范2 也明确

要求! 驾驶员不得向乘客索要小

费% 上海市交通运输和港口管理

局 1关于公布出租汽车等四类交

通运输驾驶员信用评价计分分值

标准的通知2中规定!出租汽车驾

驶员一次未按照标准收费! 就要

计入其信用评价!扣 $%分%

对超出政府规定的额外收费

行为!现有出租车司机管理中是明

令禁止的% 作为市场企业!叫车软

件运营者不应挑战法规底线%要既

规范市场!又保障#的哥$合理收

益!监管部门就不能简单用行政手

段禁止 #..打车软件! 如果要制

定标准!这样的标准也应该更市场

化%（鲁平 全文刊新民网，网址：
$$$%&'()'(%*(）


